



# López Obrador promete que el pago de las nuevas pensiones comenzará a partir del 1 de julio

El anuncio del mandatario ocurre horas después de que el Senado avalara la creación de un fondo público que gestionará las cuentas inactivas de retiro de los mayores de 70 años



El arranque de la reforma de pensiones del presidente López Obrador está a poco más de dos meses de su banderazo de salida. El mandatario ha anunciado que el nuevo [Fondo de Pensiones](#) para el Bienestar realizará su primer pago a un trabajador jubilado el próximo 1 de julio. La promesa del Ejecutivo ocurre unas horas después de que el Senado avalara su reforma de pensiones y la creación de un nuevo fondo público a través del que se administrará las cuentas de retiro inactivas de los mayores de 70 años. Hasta ahora existen 40.000 millones de pesos de ahorros en las Afores que no han sido reclamadas, un monto que ahora gestionará el Gobierno y que se utilizará para elevar las pensiones de los trabajadores bajo el esquema de retiro de 1997. [López Obrador](#) ha asegurado que con estos recursos y los provenientes del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado, así como las ganancias de las empresas paraestatales, se garantizará una pensión del 100% a las personas que ganan menos de 17.000 pesos al mes.

A menos de dos meses de las elecciones presidenciales, López Obrador indicó que, una vez aprobada por el Congreso de la Unión la nueva estrategia de pensiones, se publicarán las leyes y reglamentos de operación en mayo y un par de meses más tarde comenzarán los pagos para los primeros jubilados. “Nos va a llevar algún tiempo, espero que en dos meses después del primero de mayo, el primero de julio, si podemos, esté cobrando su compensación el primer trabajador. Ese es mi plan”, declaró.